

共栄プロクラブ情報 2025



繋ごう伝統、そして未来へ前進！KPC ～仲間と歩む 深化と進化～

【No.12】5月19日 静岡支部にて支部総会が開催されました！

内田支部長
ご挨拶



齋藤常務
挨拶



総会の様子



- 5月19日に、共栄火災静岡支店にて静岡支部の支部総会が開催されました。
- 総会冒頭、内田支部長から、2024年度の取り組みの御礼と「KPCの結束は素晴らしい。本気でやれば感動を得られる。2025年度も引き続き事業量の拡大に取り組んでいこう」とご挨拶をいただきました。
- 共栄火災・齋藤常務の挨拶、2024年度の事業報告のあと審議に入りました。はじめに2025年度のKPC事業計画、年間販促活動の実施要領を報告。その後、2025年度静岡支部方針、役員体制について審議が行われ、すべての議案が承認されました。
- 研修会では「KPCネットワーク」について共栄火災・営業統括部の大倉グループリーダーが説明し、前向きに検討していくこととなりました。
- その後の懇親会で親睦を深めて、「支部リーグ戦優勝・全会員事業量大幅アップ」に向け一層の結束を固めました。